

Medio	El Dínamo
Fecha	22-06-2012
Mención	Rectores informan a ocho universidades privadas sobre ranking de notas en proceso de selección. Mención a la UAH.

Rectores informan a ocho universidades privadas sobre ranking de notas en proceso de selección

22 de junio de 2012 - 13:21 | Por: UPI | 0

El vicepresidente del Consejo, Juan Manuel Zolezzi, expresó que le dieron a conocer como se calcularía el ranking a partir de las notas máximas, promedio y mínimas de enseñanza media de los últimos tres años en ésa.

QUÉ OPINAS

Me importa 0

Simpático 0

Interesante 0

Raro 0

Irrelevante 0

Me indigna 0

Tweet



PARTICIPA

★ Favoritos

🖨 Imprimir

➕ Compartir

✉ Enviar

👁 Rectificar

💬 Comentar

El Consejo de Rectores (Cruch) se reunió este viernes con los ocho rectores de universidades privadas adscritas al proceso de admisión que tiene la entidad, para darles a conocer respecto a la decisión de incluir el ranking de notas de los estudiantes de secundaria, como elemento de ponderación para ingresar a la enseñanza superior en 2013.

Desde el proceso de selección anterior, las universidades Adolfo Ibáñez, Finis Terrae, de los Andes, Mayor, Andrés Bello, Diego Portales, del Desarrollo y Alberto Hurtado se sumaron a las tradicionales, en el proceso de admisión de estudiantes llamado Prueba de Selección Universitaria (PSU), y por eso necesario que sus superiores fueran informados con más detalles sobre la decisión que se va a tomar.

El vicepresidente del Consejo, Juan Manuel Zolezzi, expresó que le dieron a conocer como se calcularía el ranking a partir de las notas máximas, promedio y mínimas de enseñanza media de los últimos tres años en ésa.

Zolezzi dijo que el Consejo se disculpó ante los rectores de las ocho universidades privadas por no haberlos invitados en la reunión anterior cuando se dio a conocer de que el ranking de notas del colegio iba a ser tomada en cuenta en el próximo proceso de selección.

Recordó que el próximo jueves 28 de junio el Consejo de Rectores va a tomar la decisión sobre el porcentaje que va a tener de ponderación y a la fórmula exacta que se va a usar para el cálculo del puntaje del ranking.

“No se sabe el porcentaje, yo calculo que va a ser un porcentaje todavía bajo para no provocar una situación de impacto. Calculo que no más allá de un 10% o 12% el porcentaje que se use, pero eso lo tiene que definir el Consejo de Rectores el próximo jueves. Es un premio para aquellos estudiantes que estén ubicados en las mejores posiciones de su curso, en una base que corresponde a los tres últimos años de enseñanza media”, sostuvo Zolezzi.

